



Jahrgang 2021/4 Juli 2021

Inhalt:

Bauverhandlungstermine
Familienfest abgesagt
Urlaub Dr. Haslmair
Selbsttest bis 16.7.
Pädagoge/in gesucht
Hundekot
Lebensretter
Turneröffnung
Blutspendeaktion
Corona-Impfung

Selbsttests unter Aufsicht am Gemeindeamt - bis Mitte Juli möglich

Vorläufig ist die Selbsttestung am Gemeindeamt Kirchberg ob der Donau noch **bis Freitag, 16. Juli 2021** jeweils

- Montag bis Freitag von 08:00 Uhr bis 11:00 Uhr und
- Dienstag auch nachmittags von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr möglich.

Pädagoge/in gesucht

Im Kindergarten Kirchberg ob der Donau wird eine Stelle als Kindergartenpädagogin/i ausgeschrieben. Die Bewerbungsfrist endet am 9. Juli 2021 um 12 Uhr. Nähere Infos auf der Gemeinde-Homepage: www.kirchberg-donau.at

Bauverhandlungstermine:

Freitag, 16. Juli 2021
Mittwoch, 25. August 2021
Mittwoch, 22. September 2021
Freitag, 22. Oktober 2021
Mittwoch, 24. November 2021
Freitag, 17. Dezember 2021

Das Familienfest auf der Donauwies'n im Wikingerdorf Ex-lau findet 2021 nicht statt.

Urlaub Dr. Maria Haslmair
26. Juli - 6. August 2021

**Wir wünschen allen
Kindern schöne Ferien
und allen Gemeinde-
bürgerInnen einen
schönen erholsamen
Sommer.**

Die Rabatten im Ortsgebiet sind kein Hundeklo

Es zeigt sich immer wieder, dass die Rabatten im Ortsgebiet mit Hundekot verschmutzt sind. Die Rabatten werden von freiwilligen Helfern betreut, darauf sollte man Rücksicht nehmen.

Die Hundebesitzer werden darauf hingewiesen, die „großen Geschäfte“ des Hundes in einem Sackerl zu entsorgen.



Zwei Wege zum Lebensretter

Im Herbst startet das Rote Kreuz wieder mit einer Ausbildung zum Rettungssanitäter. Die Ausbildung erstreckt sich über 160 Stunden Theorie und 100 Stunden Praktikum am Rettungsfahrzeug.

Die schnellere Möglichkeit ist die Ausbildung zum Sanitätshelfer. Dabei bist du nach einem 16-Stunden Erste-Hilfe-Kurs, einer Lenkerausbildung und einer 4-stündigen Sanitätshelferausbildung berechtigt, den Ambulanztransportwagen zu fahren. Dieser Weg war schon für viele andere Mitarbeiter der Einstieg in den Rettungsdienst.

Jeder ist herzlich willkommen. Bei Interesse melde dich zu einem Schnupperdienst an der Ortsstelle Neufelden an. Wir freuen uns auf Dich.

Kontakt: klaus.autengruber@o.roteskreuz.at 07282/6244

ERÖFFNUNGSFEIER

Aussichtsturm Kirchberg ob der Donau

Projekt „Donau am Berg“

Der LOK Verein lädt sehr herzlich zur Eröffnungsfeier des Aussichtsturms ein.

Sonntag, 11. Juli 2021. 10:30 Uhr



Der Turm wurde 2020 neu errichtet. Höhe: 26 m, Aussichtsplattform: 6 m x 4 m, Stufenanzahl: 103, Baumaterial: 5.500 kg Stahl, 7.000 Stk. Schrauben und Bolzen, 100 m³ Holz, Baukosten: € 330.000,00 davon 60 % EU-Leader Förderung, Bauausführung und Planung: Fa. Resch aus Ulrichsberg

Programm

10:30 Uhr Eintreffen der Ehrengäste am Ortsplatz

anschließend Fußmarsch zum Aussichtsturm

Begleitung durch die Musikkapelle Kirchberg

11:00 Uhr Festakt

Begrüßung durch den LOK Obmann Kons. Johann Höglinger

Segnung durch Pfarrer Mag. Josef Hofer

Worte des Bürgermeisters Franz Hofer

Festansprache der Ehrengäste

anschließend Frührschoppen

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.



Mit besten Grüßen
LOK Verein, Obmann
Kons. Johann Höglinger



Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Landwirtschaft, Regionen
und Tourismus



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.





ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.

Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz für OÖ lädt Sie herzlich ein zur
BLUTSPENDEAKTION
der Gemeinde Kirchberg o. d. D.

Mittwoch, 14. Juli 2021

von 15:30 bis 20:30 Uhr Pfarrheim

Informationen zur Blutspende

Blut spenden können alle gesunden Personen ab dem Alter von 18 Jahren im Abstand von 8 Wochen. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der Sicherheit unserer Blutprodukte, als auch der Sicherheit der Blutspender. Bitte bringen Sie einen amtlichen Lichtbildausweis und Ihren Blutspendeausweis zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. nach 5 Wochen per Post, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- „Fieberblase“
- offene Wunde, frische Verletzung
- akute Allergie
- Krankenstand und Kur

In den letzten 48 Stunden:

- Eine Impfung mit Totimpfstoff
z.B. FSME, Influenza, Diphtherie,
Tetanus, Polio, Meningokokken,
Hepatitis-A/-B, etc.

In den letzten 3 Tagen:

- Desensibilisierungsbehandlung (Allergien)

In den letzten 7 Tagen:

- Zahnsteinentfernung
- Zahnextraktion
- Wurzelbehandlung

In den letzten 4 Wochen:

- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt,
Darminfektion, bzw. Durchfall, etc.)
- Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B.
Schluckimpfung, Masern, Mumps,
Röteln, BCG, etc.
- Einnahme von Antibiotika

In den letzten 2 Monaten:

- Zeckenbiss

In den letzten 4 Monaten:

- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen,
Akupunktur außerhalb der Arztpraxis,
Permanent Make Up
- Magenspiegelung, Darmspiegelung
- Kontakt mit HIV, Hepatitis-B, -C

In den letzten 6 Monaten:

- Aufenthalt in Malariagebieten

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline:**
0800/190 190 bzw. per E-Mail spm@o.roteskreuz.at zur Verfügung. Weitere
Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im Internet unter
www.roteskreuz.at/ooe erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit Ihrer Blutspende können wir alle
OÖ. Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

Spende Blut – Rette Leben!

Corona – Die Impfung ermöglicht Schritte in Richtung Normalität

Seit mehr als einem Jahr hat die Corona-Pandemie die gesamte Welt fest im Griff. Das COVID-19-Virus hat einschneidende Maßnahmen notwendig gemacht, um unsere eigene Gesundheit und vor allem die vieler gefährdeten Mitmenschen zu schützen. Davon war auch unsere Gemeinde betroffen. Insbesondere das gesellschaftliche Leben in Sport und Kultur sowie in den Vereinen war und ist zum Teil noch zum Erliegen gekommen. Aber auch im privaten Bereich mussten wir alle starke Einschnitte hinnehmen.

Die Impfung gegen das Corona-Virus kann jedoch das Ruder herumreißen und uns alle wieder ein wenig mehr in Richtung Normalität führen. **Die gute Nachricht: Ab sofort kann allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern eine Impfung angeboten werden! Buchen Sie sich am besten noch heute Ihren persönlichen Impftermin unter www.ooe-impft.at.**

„Die Corona-Impfung ermöglicht uns allen, dass wir Schritte hin zu einem normaleren Leben gehen können. Daher lade ich Sie alle ein, impfen zu gehen und damit einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der Corona-Pandemie zu leisten“, sagt Bürgermeister Franz Hofer. Es geht ganz einfach: Vereinbaren Sie für sich und für Ihre Lieben einfach einen konkreten Impftermin unter www.ooe-impft.at. Sollten Sie generell noch Fragen rund ums Impfen bzw. zu Corona haben, finden Sie viele Informationen klar und leicht verständlich zusammengefasst unter www.ooe.gv.at/corona-info.

„Ich vertraue darauf, dass möglichst viele Mitbürgerinnen und Mitbürger unserer Gemeinde dieses Impfangebot annehmen und sage Ihnen allen Danke für Ihre Bereitschaft und für Ihre Geduld, die notwendigen Maßnahmen mitzutragen. Mit der Impfung kann auch in unserer Gemeinde endlich wieder mehr Leben einkehren. Ich freue mich auf viele baldige persönliche Begegnungen“, so der Bürgermeister.

+++ **Nicht vergessen:** Abstand halten, Maske tragen und Hände waschen sind noch immer wirksame Mittel, sich *NICHT* mit COVID-19 zu infizieren! +++

